

## Piano en Valois

Dans le cadre du Festival Piano en Valois, les enfants de l'école assisteront à un concert pédagogique au Théâtre Jean Ferrat, **lundi 11 octobre à 09h00**. L'artiste Wilhem LATCHOUMIA proposera un concert et un temps d'échange avec les élèves. Le trajet se fera à pied.

Heure de départ de l'école : 8h45

Heure de retour à l'école (estimation) : 10h15.

Il est possible que des photos et/ou des vidéos destinées à illustrer des reportages (presse locale, journaux d'école, ...) soient prises à cette occasion.

Aucune participation financière n'est demandée aux familles.

## PPMS

Madame, Monsieur

Au cours de l'année scolaire, chaque école est dans l'obligation de réaliser trois exercices PPMS. Ces exercices permettent aux élèves, à leurs enseignants et au personnel autorisé dans l'école de répéter les postures (confinement, évacuation) correspondant à des risques divers.

Dans le contexte sanitaire actuel, l'équipe enseignante a retenu de nouveau « *un scénario où les élèves doivent s'échapper, et mentionner oralement la possibilité de se cacher dans d'autres circonstances* ».

Ce premier exercice aura lieu **Mardi 12 octobre 2021**.

*Le scénario est le suivant :*

*Une personne inconnue, ayant un air menaçant, est repérée dans l'école. Le plan particulier de mise en sûreté (PPMS) est aussitôt déclenché et la police est immédiatement prévenue. Dans l'attente de son intervention, aucun lieu de mise à l'abri ne pouvant être rejoint sans garantir la sécurité des élèves, il est décidé de sortir de l'école.*

Pour la majorité des classes, l'exercice est en trois temps :

- Au signal, tous les élèves présents dans la cour doivent rejoindre au plus vite leur enseignant.e
- De ce point de ralliement, les élèves sortent de l'école en suivant leur enseignant.e le plus silencieusement possible et prenant ses postures et son allure pour rejoindre le square place Auguste ROUYER.
- Sur place, une discussion s'engagera avec les élèves : leur ressenti, les autres possibilités de fuite, etc.

Lors des déplacements à l'extérieur de l'école, les élèves restent tous avec leur enseignant et n'empruntent que les voies dédiées aux piétons.

Pour les classes de CP, il n'y aura pas de sortie de l'école et les possibilités d'évacuation seront discutées à l'oral.

Quel que soit son déroulé, le scénario sera présenté dans des termes identiques aux élèves. Notre objectif n'est pas de s'arrêter sur les intentions présumées de la personne entrée sans autorisation dans l'école, mais principalement d'insister avec les élèves sur comment sortir de l'école dans une situation d'urgence sans se mettre en danger et en trouvant le plus rapidement un lieu le permettant de se mettre en sécurité.

Pour cet exercice nous avons sollicité la présence d'observateurs : parents, représentants de la Mairie et du Syndicat des restaurants scolaires. Un retour du bilan de cet exercice sera présenté lors du Conseil d'Ecole du mardi 19 octobre 2021.

Comptant sur votre coopération, nous restons à votre écoute.

Maryline MEI

